



園だより

令和3年6月発行
幼保連携型認定こども園
合志こども園 園長 松岡 貴子

プール活動、楽しんでいます。

今年度も、色々なことに対応が必要なコロナ禍の中、どのように水遊び活動ができるか「利用人数やクラス単位」等を検討し、大きいプールを設置し水遊びを経験することにしました。一年ぶりの経験となりますので、プール開き直ぐの時にはドキドキしながら遊ぶ姿が多かった子ども達も、今ではプール遊びを毎日心待ちにしています。水に慣れることから、水と親しくなり、自分で目標を持ってチャレンジすることを大切に取り組んでいます。

年長さんにとっては思いっきり泳ぐ経験まではできないかもしれませんが、ぷかりと浮くことに抵抗なく「泳ぐ」ための経験を重ねてほしいと
思っております。8月末までのプール期間中、時には年長さんレベルの水量をためて「泳ぐ」ことにチャレンジする環境をつくって、小学校へ繋いでいきたいと考えています。
毎日、プール用品の準備ありがとうございます。



先日26日に行いました、「引き渡し訓練」にご協力いただきありがとうございました。本来ならば、未満児親子ふれあい活動・以上児活動（英語・プログラミング）説明会等も実施予定でした。ワクチン接種が順次行われ、コロナに対する対応も動き始めていますが、国や県の感染レベルにおける活動制限が周知されており、集まって活動することに制限される状況です。そんな状況の中であっても、大切なお子様をお預かりするうえで、『危機管理における対応』は重要だと常に考えております。色々な活動を考える時には、園では「安全」を一番に考え、毎月の避難訓練においても、同じ状況下の設定で訓練することなく、毎回出火場所や避難場所、地震と火災といった緊急時を想定して取り組んでおります。子ども達とも、「自分の命を守るためにはどうするといいいのか」を一緒に考え、いろいろな場面において判断して行動できる力を育ていけるように、日常生活の中で「聞く・考える・行動する」ことを大切に取り組んでいます。勿論答えを示すことで、行動することはできます。

しかし、自分で考えて行動する力は、状況判断力も育てることができます。自分で判断することは、自分の行動に責任をもち、その先には周りへの配慮や協力といった力も育っていくと信じております。

【問題解決力】

今回の避難訓練において、子ども達は「迎えを待つ」ことを経験しました。本当の時はもっと不安になり、パニック状態になるかもしれません。保護者の皆様の顔を見た時の子ども達の安堵の表情が1分でも早くみられるように、緊急連絡を受けたらどう行動するかを、保護者の皆様ももう一度確認していただき、大切な命を一緒に守っていきましょう。

訓練に参加していただき（まちコミ確認も含む）ありがとうございました。これからもよろしく願います。



○行事予定 コロナ感染拡大防止による変更の可能性もあります。

<7月>

<8月>

1日	Englishday(4・5歳)プログラミング活動	4日	いちごくらぶ
5日	Sportsday	8日	山の日
6日	いちごくらぶ開講	9日	振替休日(休業日)
7日	七夕会	13日	ドンちゃん号
8日	Englishday(2・3歳)	15日	盛夏日
9日	ロアッソサッカー教室	20日	いちごくらぶ
10日	1学期 個人面談	23日	1号夏季登園期間～8/27
12日	Sportsday	24日	Sportsday
13日	防犯訓練	25日	防災センター見学予定(年長)
14日	7月誕生会(保護者参観)	26日	避難訓練
15日	Sportsday(年長のみ) Englishday(4・5歳)プログラミング	27日	8月誕生会(保護者参観) プール終了
16日	避難訓練	28日	プール撤去予定
19日	Sportsday	30日	2学期 始業式
20日	いちごくらぶ	※オリンピック開催による、祝日変更 ・海の日 7/9・・・7/22 ・スポーツの日 10/11・・・7/23 ・山の日 8/11・・・8/8(日) 8/9 振替休日	
24日	デイキャンプ		
27日	1学期終了式		
28日	夏季休業～8/29		
31日	R2 年度アルバム渡し		

06月の日記

子ども達の活動や行事における、園の様子を園ホームページ(日記)に、配信しています。子ども達の様子と共に、園で大切にしていることや、一緒に取り組んでいきたい事をまとめています。ぜひご覧ください。

折れたトマト報告①	今年も頂きました「大きなスイカ	2歳児英語活動始まりました。
プール開き	きりんぐみ 夏の暑さに負けません	

※IDカード登降園時に、持参されていますか？

(園児身分証明として、各園児分持参必須です)

身分証明として「カードとストラップ」にて、園関係者であると確認をさせていただいています。最近、ケースから出してカードのみ使用されたことで、「門の解除ができない」「打刻も上手くいかない」等の報告があります。使用不可となった場合、再購入となります。送迎時には必ずケースに入れ、ストラップを首から掛けてください。

カード利用の本来の目的は、「身分証明としての機能」です。

7月からの送迎時持参についても、再確認お願い致します。